

La Municipalidad protege los árboles emblemáticos de Ambato

Ambato, 11 de septiembre.- Como cada mañana, los técnicos que construyen el parque de Las Flores, ubicado en la Ex Quinta El Rosario, arribaron al sitio para darle forma y mientras realizaban los trabajos planificados, a lo lejos divisaron un gran árbol de casi 7 metros de largo que permanecía en silencio y distante, como si no quisiese desprenderse de sus raíces y anécdotas. Se trataba de un emblemático “molle” que durante mucho tiempo vio pasar a cientos de ciudadanos durante la tradicional Feria de Finados y fue testigo de los secretos y alegrías de aquel lugar.

Esta planta, considerada como emblemática en nuestro cantón, no podía ser derribada y más aún en las entrañas del nuevo pulmón de Ambato. Es así que desde la Municipalidad de Ambato se plasmó la voluntad de recuperar esta especie autóctona y tras estudiar la condición del árbol, los técnicos del GADMA y de la empresa constructora decidieron conservarlo, trasladándolo a lo que será la “Plaza de Los Molles”, precisamente en el interior del parque de Las Flores.

Fabrizio Verdezoto, gerente de la obra, dijo sentirse orgullo de haber sido parte de esta iniciativa y contó el proceso de recuperación del molle.

“En primer lugar, preparamos el terreno para ubicar al árbol y después lo movimos sin lastimar sus raíces con la ayuda de 7 técnicos, entre topógrafos y cadeneros; la maquinaria pesada se encargó del resto y ahora el molle está plantado en la Plaza que tendrá su mismo nombre, haciendo honor a la esencia del Parque; fue una acción bastante inspiradora”, contó el constructor.

El nuevo “Parque de las Flores- Ex Quinta El Rosario”, al momento registra un avance del 15% y tiene una inversión de 2' 781. 543 dólares. Este lugar, concebido para recuperar el espacio mínimo del área verde que por habitante debe gozar una ciudad se levanta en 4.73 hectáreas que contempla áreas recreativas, contemplación, teatro al aire libre, zona de humedal, juegos infantiles, cafetería, parqueaderos y espacios de recreación pasiva, que mejorarán el entorno urbano; así mismo, se plantarán diferentes especies vegetales, que formarán parte del paisajismo, simbolizando el nombre de “Ambato Tierra de Flores”.
(AJF)